

Spielgruppe Reiden

Petrus machte wieder nicht mit

Wie schon im Vorjahr herrschte garstige Witterung vor, als Vorstandsmitglieder und Leiterinnen der Spielgruppe Reiden am letzten Wochenende an einem Verkaufsstand im Unterdorf Bastelartikel und leckere Backwaren anboten. Eingehüllt in wärmende Regenjacken und doch leicht fröstelnd standen die drei Verkäuferinnen Andrea Alfano, Claudia Russo und Ruth Tellenbach am Samstagmorgen unter der schützenden Plane des Standes. Ihr freundliches Lächeln zeigte Wirkung, periodisch stellte sich «Kundschaft» ein, die das reichhaltige Angebot prüfte und sich danach

für einen Kauf entschied, um damit Sympathie zur Spielgruppe zu bekunden. Die Bastelsachen der Kinder waren bei ihren Zusammenkünften unter Anleitung der Leiterinnen entstanden. Vorstands- und Leiterinnen-Team steuerten die Backwaren bei. «Wir sind über diese zusätzliche Einnahme froh», erklärte Vizepräsidentin Claudia Russo, «mit ihnen schaffen wir wieder Verbrauchsmaterial oder neues Spielzeug an.» Gegenwärtig sind die Plätze der Innenspielgruppe belegt. Eltern mit Kindern ab 3 Jahren können sich jedoch auf die Warteliste setzen lassen. (L.-)



Beim reichhaltigen Angebot fiel den Käufern die Auswahl nicht leicht.